



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Por primera vez llega a Colombia: *Bulle à Bulle*, un espectáculo que hará flotar tu imaginación

- *El próximo 2 de agosto, el Teatro Jorge Eliécer Gaitán se convertirá en un laboratorio mágico de jabón, luz y fantasía. Desde Cataluña llega un espectáculo sin palabras que invita a públicos de todas las edades a disfrutar de un universo poético hecho de burbujas. Una función única, irrepetible y perfecta para disfrutar en familia.*

Bogotá 3 de junio de 2025- El [Instituto Distrital de las Artes, Idartes](#) presenta al maestro catalán **Pep Bou**, pionero mundial en el arte de las burbujas de jabón como lenguaje teatral, quien aterriza por primera vez en el país con su nueva creación: *De Burbuja en Burbuja (Bulle à Bulle)*, una pieza visual que transforma elementos cotidianos como agua, jabón, música y luz en un universo de color y poesía.

La cita es el **viernes 2 de agosto a las 5 p. m. en el Teatro Jorge Eliécer Gaitán**, el teatro de Bogotá, en una función única pensada para disfrutar en familia. Este espectáculo intergeneracional conecta con lo más profundo del asombro humano: la belleza de lo efímero y la magia de lo simple.

Un laboratorio escénico para soñar despiertos

La obra se desarrolla en un escenario que simula un planeta lejano o un laboratorio alquímico en el que dos personajes —un maestro y su aprendiz— exploran, descubren y crean mundos hechos de burbujas. La química y la física se funden con el humor, el teatro gestual y la poesía visual, generando una experiencia sensorial envolvente que cautiva a niños, jóvenes y adultos por igual.

A través del juego escénico con burbujas, esta obra celebra la capacidad de imaginar, de contemplar y de encontrar belleza en lo pequeño. Es un espectáculo que no solo entretiene, sino que invita a reflexionar sobre el valor de lo intangible, lo frágil y lo compartido.



Pep Bou: más de 40 años haciendo del jabón un arte

Pep Bou ha dedicado más de cuatro décadas a investigar las posibilidades artísticas del agua y el jabón. Desde finales de los años 70 ha llevado sus creaciones a más de 60 países, consolidándose como uno de los grandes innovadores del teatro visual contemporáneo. Obras como *Bufaplanetes*, *¡Clinc!* o *Pompeia* han dejado huella por su capacidad de maravillar desde la simplicidad.

Junto con el artista argentino-catalán **Martín Cattani** fundó en 2021 la Compañía Enlaire, un espacio creativo que expande su legado hacia nuevas formas de expresión escénica. *Bulle à Bulle* es el primer fruto de esta colaboración y ha sido aclamada en escenarios como el Teatre de Salt y el Festival Familiar FeFaNet, por su delicado equilibrio entre ciencia, arte y emoción.

Una función para toda la familia, una oportunidad irrepetible

De Burbuja en Burbuja es más que un espectáculo: es una invitación a detenerse, a contemplar, a imaginar. Una experiencia única, cargada de belleza y simbolismo, ideal para vivir en familia. Grandes y chicos encontrarán en este viaje visual un momento de conexión y asombro compartido.

No se pierda esta oportunidad única de ver en Colombia a uno de los artistas escénicos más originales del mundo. Adquiera sus entradas en [Tuboleta](#) o la taquilla del teatro.

Contacto de prensa

Silvia Gil

silvia.gil@idartes.gov.co - 3183795090